
2 月 16 日

担当者 梅原　浩希 電話番号

１ 開催日時 令和6年

２ 開催場所

３ 出席者 （事前アンケート）

（１） 委員 出席

出席

出席

出席

出席

（２） 事務局 管理者兼機能訓練指導員

副管理者兼相談員

介護職員

介護職員

介護職員

看護職員

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 要望、助言

①

②

③

④

⑤

７

③

④

８ その他特記事項

①

04-7199-8870

自分用に購入される分には導入も検討の余地あるが、普段から物のやり取りお断りしているのにこっそりやり

取りされる方もいてトラブルの原因になりかねない為、導入は厳しいと考えています。
①

②

⑤
施設のスペースも限られているのでアクティブに動ける方の時はなるべく実施人数を減らしスペースの確保を

していければと考えています。

　別紙参照

中部包括支援センター長

豊重　華奈子

 林　　美子

デイサービス美晴らしの里おおたかの森

2月16日　（金）17：00～18：00

令和6年

デイサービス　美晴らしの里 おおたかの森事業所名

土谷　しのぶ

運営推進会議開催報告書

梅原　浩希

民生委員

甲斐　直子

樋口　一寛

要望、助言に対する考え方

居宅介護支援事業所　美晴らしの里　介護支援専門員

檜垣　美佐子

次回開催は令和6年8月21日（水）予定開催予定

簡単なメイクやネイルをする機会があるとより元気になれそう

お昼のご飯がべちゃべちゃの時がある

・目配り、気配りが行き届いている

・ADLの向上などは客観的に評価してHPに載せたりすると新規獲得に繋がると思う

お菓子販売をしてほしい

屋外歩行訓練を毎回行いたい

石原　絵美子

スペースワンダーで動けるスペースがもっとあったらいい

ネイルは今後も継続していければと考えています。

米の量と水の配分表はあるのでその配分の量を徹底していきます。

専門職が帯同し訓練・評価することが目的であり、定期的に行う事で機能訓練へのもちーベーションに繋がる

と考えている。

秋元　延元

山﨑　照美

自治会長

北郷　隆三 利用者様


